

Le GECF aligne les prix du gaz sur ceux du pétrole

RÉSEAU VOLTAIRE | 2 JUILLET 2013



Le second Forum des chefs d'État ou de gouvernement des pays exportateurs de gaz (GECF) s'est tenu dans le hall Sainte Catherine du Grand Kremlin, le 1er juillet 2013.

Il réunissait l'Algérie, la Bolivie, l'Égypte, l'Équateur, les Émirats arabes unis, la Guinée, l'Iran, la Libye, le Nigeria, Oman, le Qatar, la Russie, Trinidad et Tobago et le Venezuela.

Le Kazakhstan, l'Irak, les Pays-Bas et la Norvège y assistaient en qualité d'observateurs.

Selon la *Déclaration finale*, les États membres sont convenus de considérer le marché du gaz sur le long terme et de soutenir des prix indexés sur ceux du pétrole.

Source : « Le GECF aligne les prix du gaz sur ceux du pétrole », *Réseau Voltaire*, 2 juillet 2013, www.voltairenet.org/article179240.html